

Feuerwehrhaus gesperrt!

Werte Bevölkerung von Altweidling, Donaudorf, Schlickendorf und Theiß!

Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Theiß haben in den letzten Wochen mehr als 5.000 Einsatzstunden geleistet, um der Bevölkerung und der Gemeinde zu helfen und größeren Schaden durch das Hochwasser abzuwehren. Von den Ortsbewohnern erhielten wir dafür viele positive Rückmeldungen und bedanken uns sehr herzlich dafür!

Nun benötigen wir selbst Hilfe. Das bereits stark baufällige Feuerwehrhaus wurde durch die heftigen Regenfälle dermaßen in Mitleidenschaft gezogen, dass es auf Grund massiven Schimmelbefalls nicht mehr nutzbar ist und behördlich geschlossen und geräumt werden musste.



Bereits kurz nach den schweren Regenfällen im September trat im Feuerwehrhaus massiver Schimmelbefall auf



Das Feuerwehrhaus musste komplett geräumt werden.

Auf der Suche nach einem Ersatzquartier wurden wir mit dem ehemaligen Kaufhaus der Familie Donabaum fündig. An dieser Stelle herzlichen Dank an Adolf Donabaum, welcher die Räumlichkeiten ohne zu zögern rasch zur Verfügung stellte!

Klar ist jedoch, dass dies nur eine Übergangslösung sein kann, da das Ausweichquartier über keinerlei adäquate Infrastruktur zum Erhalt des aufrechten Dienstbetriebs einer Feuerwehr verfügt. Auch unsere Einsatzfahrzeuge sind nicht vor Ort, was erhebliche Verzögerungen im Einsatzfall bedeutet. Weiters können wir für die Finanzierung der Feuerwehr wichtige Veranstaltungen derzeit nicht durchführen. So müssen wir leider auch den für 9. November geplanten Perchtenlauf absagen.

In ständigem Austausch mit der Gemeinde sind wir nun um eine schnellst mögliche notdürftige Sanierung des Feuerwehrhauses bemüht, was mit erheblichen Kosten verbunden sein wird. Auch das wird letztendlich keine Dauerlösung sein. Die Errichtung eines neuen Feuerwehrhauses ist unerlässlich, wird aber mit entsprechender Planungs- und Bauzeit noch Jahre dauern.

Unser Ziel ist es, so rasch wie möglich zumindest notdürftig und vorübergehend wieder ins Feuerwehrhaus einziehen zu können, um uneingeschränkt einsatzfähig zu bleiben!

Sollten Sie, geschätzte Bevölkerung, uns bei diesem Vorhaben unterstützen wollen, so freuen wir uns über Ihren finanziellen Beitrag auf das Konto der Freiwilligen Feuerwehr Theiß, IBAN AT19 3239 7000 0042 6593*.

Viele kleine Gesten können Großes bewirken: Ihr Vertrauen in uns, Ihr Verständnis für unsere Arbeit, jedes gute Wort darüber, Ihre Spenden, ebenso wie Ihr Besuch beim Feuerwehrfest. Dies alles hilft uns, unsere Arbeit zu ermöglichen und unsere Ausrüstung zu finanzieren - damit wir auch weiterhin in der Lage sind, Ihnen rund um die Uhr helfen zu können, wenn Sie Hilfe benötigen!

Herzlichen Dank und Gut Wehr!

Der Feuerwehrkommandant
Markus Graf, OBI

*Bitte geben Sie bei der Zahlung Ihr Geburtsdatum mit an, um die Absetzbarkeit Ihrer Spende zu garantieren!

Freiwillige Feuerwehr Theiß
Stratzdorferstraße 1 | 3494 Theiß
www.ff-theiss.at | theiss@feuerwehr.gv.at
facebook.com/feuerwehrtheiss